

## Gäste aus Bois d' Arcy



**Mücheln/Bois d'Arcy.** Vom 27. bis 29. September weilte eine Delegation mit Bürgern unserer französischen Partnerstadt in Mücheln. Erst durch die regelmäßigen gegenseitigen Besuche kann ja die Partnerschaft beider Städte mit Leben erfüllt werden.

In diesem Jahr stand der Besuch ganz im Zeichen des Quedlinburger Jubiläumsjahrs 2019. Die Welterbe Stadt feiert gleich drei bedeutende Jubiläen: zum 1100. Mal jährt sich die Wiederkehr der Königserhebung Heinrich I., 25 Jahre gehört die Stadt Quedlinburg zum UNESCO Welterbe und vor 30 Jahren fand die „Friedliche Revolution“ in der DDR statt.

Samstag früh ging es per Bus nach Quedlinburg, das sich als überaus sehenswerte Stadt voller liebevoll restaurierter Fachwerkbauten aus den verschiedensten Jahrhunderten präsentierte, mit einem geschlossenen mittelalterlichen Stadt kern und einem imposanten Schlossbergensemble. Aufgrund dessen, wurde Quedlinburg 1994 in die Liste der UNESCO-Weltkulturerbestätten aufgenommen.

Bei einem geführten Stadtrundgang erfuhren wir, warum das 30-jährige Jubiläum der „Friedlichen Revolution“ in Quedlinburg besonders gefeiert wird: Von allen Städten und Gemeinden der DDR gingen hier, bezogen auf die Einwohnerzahl, die meisten Menschen auf die Straße, um die Ablösung der DDR-Diktatur zu fordern.

Zurück in Mücheln stand für den Abend eine zünftige Party im Wirtshaus „Drei Linden“ in Branderoda auf dem Programm.

Am Sonntagvormittag konnten die französischen Gäste bei einem geführten Stadtrundgang die Fortschritte der vielfältigen



Die Müchelner und ihre Freunde aus der Partnerstadt

Foto: G. Damnig

Sanierungsarbeiten erleben. Besonders beeindruckend war für alle Teilnehmer ein Besuch im Rinderstall von Herrn Bollmann in Schnellroda. Just zu dieser Zeit wurde in einem der Ställe ein Kälbchen geboren. Dieses perfekte Timing sorgte für große Begeisterung. Mit

Wehmut, aber in Vorfreude auf das nächste Wiedersehen verabschiedeten wir uns nach dem Mittagessen von unseren französischen Freunden. Dieses Wochenende voller gelebter Städtepartnerschaft war nur möglich durch die finanzielle Unterstützung von Seiten

des Referates Internationale Zusammenarbeit des Landes Sachsen-Anhalt und durch die Zuwendung der Stadt Mücheln. Dafür möchten wir uns ganz herzlich bedanken.

Dr. Carola Steup  
Partnerschaftskomitee